

### Communiqué de presse

## **Le Comportement Militaire Négligent Du Liban Est Ce Qui A Encouragé L'entité Juive À Cibler La Capitale, Beyrouth !**

(Traduit)

Après l'échec de l'entité juive à éliminer les moudjahidines à Gaza, et à la lumière de leur recherche d'une prétendue victoire qui pourrait remonter une partie de leur moral effondré suite aux inondations d'Al-Aqsa, les avions d'occupation sionistes ont bombardé mardi soir un bâtiment, dans la banlieue sud de Beyrouth, qui a conduit au martyre du chef adjoint du bureau politique du mouvement Hamas, Saleh Al-Arouri, et de ses compagnons. Et il en était fier : l'ancien ambassadeur de l'occupation à Washington a commis ce crime ! À l'heure où il continue d'anéantir et de détruire la population de Gaza, à la lumière du silence des régimes fantoches et de l'échec de ceux qui prétendaient être sur la route de Jérusalem à accomplir un devoir équivalent à leurs capacités, sous prétexte de ne pas étendre la bataille, en parfaite harmonie avec la politique américaine de non-extension du conflit actuellement, afin de préserver l'entité et ses intérêts et ses acquis dans la région!

Face à ce crime odieux, nous affirmons ce qui suit :

- La responsabilité de ce crime incombe en premier lieu à l'entité juive et à ses partisans des grands pays, et les autorités libanaises en portent également la responsabilité car elles ne mènent pas d'action militaire appropriée avec les Juifs, pas même avec les agents ! Au contraire, l'Autorité a délimité les frontières maritimes et continue de procéder à la démarcation des frontières terrestres malgré tout ce qui s'est passé et se passe, avec l'approbation de tous les dirigeants de l'Autorité et de ses partis, même ceux qui prétendent être en conflit avec l'entité juive.

- Ce crime nécessite une réponse forte qui ébranlera cette entité criminelle. Quant à la dénonciation et à la condamnation des régimes des pays musulmans qui en ont les capacités et les compétences, c'est du laxisme, de la faiblesse et de l'hypocrisie !

- La règle de Dieu sur cette entité est qu'elle doit être éliminée, par le jihad des armées musulmanes et ceux qui ont des armes à la main, et non par le dialogue, les négociations et la normalisation.

- Ce sont les dirigeants musulmans, notamment dans les pays du cordon, qui protègent cette entité, et ce sont eux qui empêchent les armées d'accomplir les tâches qui leur sont assignées ! Même si le déluge d'Al-Aqsa a révélé et confirmé la fragilité de cette entité et sa faiblesse face à un groupe de moudjahidines, quelle sera sa situation face à l'armée égyptienne ou jordanienne, en plus de l'armée turque ou pakistanaise ?!

- L'Iran et ses partisans dans la région ont toujours affirmé qu'ils s'efforçaient de libérer la Palestine, et ils se sont égarés dans les villes et villages d'Irak, de Syrie et du Yémen, et lorsque les choses sérieuses sont venues et que l'occasion s'est présentée le 7 octobre 2023, ils ont échoué malgré les attaques de l'occupation contre eux et l'assassinat de leurs dirigeants en Syrie et en Iran ! Et voilà à nouveau l'occasion avec leur bombardement hier en plein cœur de la capitale, Beyrouth ! Se déplacent-ils pour l'affronter, ou se réservent-ils le droit de répondre au moment et à l'endroit appropriés, ce qui ne vient pas ?!

- L'engagement de l'autorité libanaise, et avec elle de la partie iranienne, aux soi-disant règles d'engagement basées sur l'accord de 2006 et la résolution 1701, est ce qui a mis l'entité juive au défi d'élargir peu à peu la portée de sa frappe au Liban ! À cela s'ajoute le fait que le pouvoir, représenté par le gouvernement intérimaire dirigé par Najib Mikati, se contente de saisir le Conseil de sécurité, qui reste silencieux sur ce qui est de plus en plus grand ; Massacre de Gaza !

- Il est temps pour la nation de Mohamed (saw) de prendre conscience de la nécessité de renverser les tyrans et de mobiliser les armées pour éliminer l'entité juive, car c'est la solution radicale à la question de Palestine et à Arrêtez les attaques contre le Liban, la Syrie et le reste de nos pays. Tout ce qui ne va pas dans ce sens est une perte de temps et d'efforts et une prolongation de la vie d'une entité faible, en ruine et fragile comme une maison d'araignée.

قال سبحانه وتعالى: ﴿قَالَ رَجُلَانِ مِنَ الَّذِينَ يَخَافُونَ أَنْعَمَ اللَّهُ عَلَيْهِمَا ادْخُلُوا عَلَيْهِمُ الْبَابَ فَإِذَا دَخَلْتُمُوهُ فَإِنَّكُمْ غَالِبُونَ وَعَلَى اللَّهِ فَتَوَكَّلُوا إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ﴾

“Deux hommes d'entre ceux qui craignaient Allah et qui étaient comblés par Lui de bienfaits dirent : «Entrez chez eux par la porte ; puis quand vous y serez entrés, vous serez sans doute les dominants. Et c'est en Allah qu'il faut avoir confiance, si vous êtes croyants.» [AL-MÂÏDAH 23].

## Le Bureau Des Médias Du Hizb Ut Tahrir Dans La Wilaya Du Liban